



Ursulataler 1516

Eine der schönsten deutschen Münzen der Renaissance zeigt die Heilige Ursula im Schiff.

Auf der Rückseite stehen die Heiligen drei Könige vor dem Kölner Stadtwappen.

Erst nach jahrhundertlangem Streit mit den Erzbischöfen wurde Köln 1475 Freie Reichsstadt mit eigener Münzprägung. Die Münzen zeigen daher regelmäßig das Stadtwappen und die Titulatur des Kaisers.

Informationen

1516 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F10

Inv. M18580
